

Camino al 1 de mayo

Garmen Muñoz, diputada de Alajuelita

El problema es de

la diputada electa del PUC Carmen Muñoz puede rajar que es popular. Ella cre

cio y vive en el cantón de Alajuelita, donde se siente comprometida con la gran cantidad de problemas que hay en la tierra del chinchiví.

—¿Ahora que es diputada ha

no, no para nada, yo soy del barrio, no veo razón para irme.

—¿Es de las que conversa y salud a sus vecinos?

En la vecindad, cuando no tuve que cambiar mi nacionalidad, visito familias de por lo general para ver te d. Me encantó la receta, mi

conocido como "Comodín", quien tristemente murió hace casi un mes.

—¿Considera que representa

Claro que sí, soy alajueliteña hasta la médula, aquí lo que hay es un problema de autoestima, de Alajuelita han salido personas con mucha importancia en el país, como el jugador Bryan Ruíz, también

Avila.

—¿Cuáles considera son los problemas más grandes?

—Hay un histórico problema de vivienda. El tema de seguridad ciudadana, aunque no es de los cantones más violentos. Falta infraestructura cultural y deportiva.

—¿Trabjará en eso cuando esté en la curul?

años de trabajo en conjunto en eso, pero en la Asamblea el tema de pobreza es común en muchos cantones, por eso será extensible con

tos problemas.

—¿Cuáles han sido sus luchas como regidora?

—El trabajo fue colectivo, sería un error de mi parte decir que ha de resolver problemas estuve bajando en ambiente.

—¿Qué piensa de la lucha por la conservación del medio ambiente?

—Sería bueno que el país se comprometa con el entorno, desarrollar una economía amigable con el ambiente, porque estamos matan-



"Hasta hacer chinchiví"
CORTESIA
CARMEN MUÑOZ

AYER



El diputado de Renovación Costarricense, Justo Orozco, con 40 años de vivir en Hatillo Centro, no conocía la inseguridad en Hatillo 6 7 y 8.

HOY



La diputada Carmen Muñoz luchará por los derechos de la mujer, apoyará al sector diversidad y luchará contra la inseguridad.

MAÑANA



La diputada electa del Movimiento Libertario, Mireya Zamora, asegura que viene de una familia en extrema pobreza y que le tocó crecer así.